

校長室からこんにちは

今年は例年以上に暖冬であることを感じる日々が続いています。3学期が始まり2か月がたち、2月もあっという間に過ぎ、3月になってしまいました。1年が過ぎるのはあっという間ですが、1年間での子供たちの成長も目を見張るものがあります。

いよいよ今年度のまとめの時期となりました。6年生は卒業に、5年生以下は進級に向けて、中身の濃い日々を過ごしています。

3月もいろいろな場面で保護者の皆様や安塚地区の皆様にお世話になりますが、よろしくお願ひします。教職員一同、今月も年度末に向けて気を引き締めて教育活動に取り組んで参ります。

避難訓練で危機回避力をつける！

2月2日（金）に「予告なし」の避難訓練を行いました。昼休みに、地震発生の放送があり、校舎内外でそれぞれに過ごしていた児童は、自分の判断で校庭南側の集合場所に避難しました。

能登半島地震が発生してから2か月がたちました。いつ、どのような災害が起こるかわかりません。子供たちには、自分判断で自分の身を守る力をつけてほしいと思っています。



第4回 学校運営協議会

今年度最後の学校運営委員会が2月8日（木）に開催されました。今年度の学校運営について報告するとともに、教育に関する諸問題についてご意見をいただきました。委員の皆様から、貴重なご意見をたくさんいただきました。お聞きしたことを、今後の学校運営に役立てて参ります。



幼稚園との交流会

2月7日（水）に壬生寺第二保育園、15日（木）にやすづか幼稚園の年長さんが来校されました。1年生の体育の授業を参観していただいた後、校庭の遊具の使い方の説明を聞き、楽しく遊ばれました。4月から、本校に入学されるみなさんと、楽しいひとときを過ごすことができました。



PTA 親子行事で、いっしょに学び、楽しみました

1月25日（木）26日（金）の授業参観で、1年生は「親子たこ作り」を、4年生は「親子おやつ教室」を、5年生は子育て親育ち講座「いのちのおはなし」の活動が行われました。1年生は、親子で楽しくたこを制作することができました。4年生は、おやつの適切な摂取について学ぶことができました。5年生は、母親のお腹にいたときのことをイメージしながら、命のすばらしさや親子の愛情について考えることができました。



「人生・・・明るく、楽しく、たくましく。」

私の座右の書の1冊である「人生をゆっくりと」（山田恵諦著 PHP 文庫）のサブタイトルです。著者の山田恵諦さんは、比叡山で天台宗の座主を勤め、百歳でお亡くなりになられた方です。ニュースや報道番組を見れば、戦争や事件・事故ばかりが多く取り上げられ、気が滅入ってしまうことが多い昨今です。だからこそ、子供たちには、「明るく、楽しく、たくましい」人生を送ってほしいと願うばかりです。本書では、考え方・物の見方を変えることで新しい道が切り開かれていき、「生かされている自分を、生かすことができる。」ようになると書かれています。時代は、日々進化していますが、どのような状況であっても、前向きに自分の道を歩いていける子供たちであってほしいと思います。



スクールガード大募集中です

児童の登下校を見守っていただく「学校安全支援ボランティア（スクールガード）」を募集しています。現在20名以上の安塚地区にお住まいの方に、登下校の時間帯にお散歩などをしながら、子供たちを見守っていただいています。ご協力いただける場合は「ボランティア保険」の加入手続き、「安全ベスト」の配付をさせていただきますので、本校教頭（86-0034）までご連絡ください。

児童の日々の活動の様子につきましては、安塚小学校ホームページからご覧いただけます。
スマホ・PCからは「壬生町立安塚小学校・ホーム」で検索してください。